弥富市民の皆さま 市長の安藤正明でございます。

令和3年初めてのメッセージ動画でございます。 本年もよろしくお願いいたします。

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症拡大により私たちの日常はもちろん のこと社会経済にも大きく影響をもたらした1年でした。

新年を迎えまして、新規感染者が全国的に急増する中、海部地域でも急増して おり、本市では年明け2週間で、38名の感染が報告されております。

感染者の方には、一日も早い快方をお祈り申し上げます。

この厳しい状態を踏まえ、愛知県に2度目となる、「緊急事態宣言」が発出されました。期間は1月14日、木曜日から2月7日、日曜日までの25日間でございます。

本市の小学校や保育所を始めとした児童施設など感染予防を再徹底し、一斉 臨時休校・休園は行わず、部活動や各種行事は感染リスクを見極めながら判断し てまいります。

また、総合社会教育センター、福祉センター等の公共施設につきましては、1月15日、金曜日から2月7日、日曜日までの間、利用中止とさせていただきます。

本市では引き続き、国や県または保健所をはじめ関係機関の皆さまと連絡を密に取り合い、ワクチンの接種開始に向けた準備体制の整備を始めとした必要な措置を講じてまいります。

市民の皆さまには、大変ご不便をお掛けいたしますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。詳細につきましては、市ホームページ、または各担当課へお

問い合わせをお願いします。

改めまして市民の皆さまにお願いいたします。

防護服を着てコロナと闘う過酷な現場で働く医療従事者の皆さんは、自身がコロナに感染してしまうのではないかという恐怖と極度の緊張感の中で、私たちの命を守ってくれております。

現在、感染者の急増により医療現場はひっ迫しております。地域の医療崩壊を防ぐためにも、手洗い、マスク、消毒などの基本的な感染予防対策の徹底はもちろんのこと、不要不急の外出や外食も我慢してください。

最後は一人ひとりの心掛けにかかっています。よろしくお願いします。

制約の多い生活が続きますが、この状況を乗り切るため、一刻も早く日常生活を取り戻せるよう、市民の皆さま一人ひとりが感染防止への強い意識のもと感染症対策を徹底し、この難局を乗り切っていきましょう。

市民の皆さまのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。